

8 de Octubre de 2025

**ALEJANDRO PÁEZ VARELA  
DIRECTOR GENERAL DEL PORTAL  
DE NOTICIAS SIN EMBARGO.MX**

***PRESENTE:***

Por medio de la presente, me dirijo amablemente a Usted, a fin de que gire sus instrucciones a quien corresponda, para que sea publicado en su portal de noticias el siguiente texto en relación a la nota periodística publicada este domingo 5 de octubre del año en curso, a las 14:59 horas, firmada por la Redacción/Sin embargo, que lleva por título: **“Pedro Haces se apodera del Zócalo con gente, banderines, zeppelines, y escándalo”**, haciendo uso de **mi Derecho de Réplica**, estipulado en el artículo Sexto Constitucional, de tal manera que hago las siguientes precisiones.

En primer lugar, la información presentada en la nota mencionada, además de dar información falsa e imprecisa de lo que ocurrió en la plancha del Zócalo capitalino, utiliza calificativos que tienden a desacreditarme como persona y a mi dirigencia al frente de la CATEM; así como el tono de la redacción que presenta hechos sin fundamento y sin la seguridad de que así sucedieron. Su nota se aleja de la premisa del periodismo que dice. “si no lo puedes comprobar, no lo comunicas”.

Quiero puntualizar que, al igual que otras organizaciones que estuvieron presentes, los agremiados de **la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM)**, acudimos al primer cuadro de la ciudad para escuchar de viva voz, el Primer Informe de Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, y todos portaron banderines, silbatos, globos, mantas, cilindros flotantes y otros artículos que se acostumbran llevar a esta clase de eventos. Así que no fuimos los únicos y en medio de cuatrocientos mil asistentes (según cifras oficiales), no puedo precisar el fundamento para acusar directamente a la CATEM de que “la presencia de la organización sindical, llegó a incomodar a la propia presidenta Sheinbaum, pues en algunos momentos la mandataria mexicana tuvo que hacer pausas debido al ruido de los silbatos de tren que retumbaban mientras ella dirigía su mensaje”, como textualmente dice su nota.

Siguiendo la premisa que ustedes como periodistas deben saber muy bien, y me parece la más grave, mencionan que la CATEM “está acusada de múltiples casos de extorsión en distintos estados de la República” y “En los últimos meses, este sindicato fue acusado de varios casos de extorsión cometidos contra comerciantes y empresarios en al menos seis estados de la República; además ha sido vinculado con grupos del crimen organizado que presuntamente operan a su favor”.

Todo lo anterior es falso, tendencioso y fuera de todo marco legal, porque no existe ninguna denuncia presentada en el Ministerio Público en la comarca lagunera ni en ningún otro estado, por este presunto delito o algún otro.

Estando al frente da la CATEM, he trabajado por lograr mejoras a la clase trabajadora, para establecer puentes que traigan armonía y bienestar laboral. He trabajado porque estoy convencido que se deben conciliar los diversos factores de la producción de nuestro país. Trabajo para apoyar el proyecto de nación actual que inició con Andrés Manuel López Obrador y continúa para bien la presidenta Claudia Sheinbaum. Y no, no soy un aliado “incomodo”. ¡Los miles de trabajadores que conformamos la CATEM no somos “incomodos”! Jamás aceptaremos ese calificativo porque al igual que ustedes como comunicadores, todos cumplimos diversas funciones que son necesarias para reconstruir un México distinto, con bienestar para cada mexicano y mexicana. Pero, sobre todo, un México más justo y equitativo, conformado por personas reales, humanas, trabajadoras, diferentes entre sí, pero con los principios y valores que nos distinguen de otros pueblos.

Así que, apelo a los principios que definen a sus personas como profesionales de la comunicación y como aliados de la cuarta transformación para erradicar de los medios informativos la antigua práctica de comunicar noticias a medias, fuera de contexto, sin apego a la verdad y de apreciaciones personales carentes de fundamentos tanto legales como reales.

**ATENTAMENTE**

**DIPUTADO PEDRO HACES BARBA**

**COORDINADOR DE OPERACIÓN POLÍTICA DEL GRUPO PARLAMENTARIO  
DE MORENA EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS**